

Jordania. Fin de Año en Petra

Desde

Duración

2.395€ 10 día/s y 9 noche/s

🛱 Fechas de salida

SET

OCI

CINO

DIC

ENE

FEB

MA

1

MA

J

J

AGO

Madrid 28/12/2025

INTRODUCCIÓN

AMMAN, AJLUN, JERASH, MADABA, MONTE NEBO, DANA, WADI RUM, AQABA, MAR MUERTO

Os proponemos un viaje a un mundo auténtico, cuna de muchas de las culturas y civilizaciones que perduran en la retina del tiempo de forma intacta. La hospitalidad árabe hace que la visita a Jordania, con sus desiertos, valles, ciudadelas, zocos y restos arqueológicos, se convierta en un viaje lleno de magia. Ponemos a sus pies no sólo una larga historia de miles de años, sino una gran riqueza étnica y monumental sorprendente.

ITINERARIO



CIUDAD DE ORIGEN - AMMAN

Salida del vuelo internacional con destino Amman vía punto intermedio. Llegada, traslado del aeropuerto al hotel de Amman y alojamiento.



AMMAN - AJLUN - JERASH - AMMAN

Desayuno y salida para realizar una visita al Castillo de Ajlun, fortaleza construida en 1185 y reconstruido más tarde en el siglo XIII, por los mamelucos después de su destrucción por los mongoles. Es un castillo de la época de los cruzados, situado en lo alto de la montaña y desde el que se contempla una hermosa vista. Continuación para realizar la visita de Jerash, una de las ciudades de la Decápolis. Jerash se encuentra al norte de Amman, aproximadamente a 45 km y a una hora de distancia por carretera. Durante la excursión, visitaremos el Arco de Triunfo, la plaza ovalada, el cardo, la columnata, el templo de Afrodita y finalizando, el teatro romano, con una maravillosa acústica. La conservación de las ruinas de Jerash, actualmente aun sorprende, pudiendo tener una idea muy acertada de cómo eran las ciudades en la época. Al finalizar la visita, regreso a Amman. Cena y alojamiento.

Día 3

AMMAN - MADABA - MONTE NEBO - AMMAN

Desayuno y salida para hacer la visita panorámica de la ciudad de Amman. Continuación a Madaba para visitar la Iglesia Ortodoxa de San Jorge, donde se encuentra el primer mapa-mosaico de Palestina. Continuación hacia el Monte Nebo para admirar la vista panorámica del Valle del Jordán y del Mar Muerto desde la montaña. Este lugar es importante porque fue el último lugar visitado por Moisés y desde donde el profeta divisó la tierra prometida, a la que nunca llegaría. Por la tarde, regreso a Amman. Cena y alojamiento.

Día 4

AMMAN - DANA - PETRA

Desayuno y salida a la reserva de la biosfera de Dana. Empezaremos el trekking desde Dana hacia Feynan. Al atravesar gargantas de arenisca, este sendero ofrece la oportunidad de explorar tres zonas biológicas distintas de Dana. Si tienes suerte, incluso podrías ver animales en peligro de extinción, como el íbice nubio. El sendero desciende hacia Feynan, continuación a Petra. Cena y alojamiento.

Día 5

PETRA

Día completo dedicado a la visita de la ciudad rosa, la capital de los Nabateos. Durante la visita, conoceremos los más importantes y representativos monumentos esculpidos en la roca por los Nabateos. Comenzamos El Tesoro, famoso e internacionalmente conocido monumento llevado al cine en una de las películas de Indiana Jones, las Tumbas de colores, las Tumbas reales, el Monasterio... Petra es uno de esos lugares del mundo en el que al menos hay que ir una vez en la vida. Cena y Alojamiento.

Día 6

PETRA - WADI RUM

Desayuno. Salida para hacer segunda visita de Petra. Haremos el camino desde la pequeña petra por la parte de atrás de las las montañas hasta la fachada del monasterio, ver la fachada y se puede subir los miradores y bajar los escalones hacia el recinto, la zona del restaurante basin y salir de petra a base del tesoro y el desfiladero fuera del parque arqueológico. Al finalizar la visita, traslado a Wadi Rum. Cena y alojamiento.

Día 7 WADI RUM - AQABA

Desayuno. Tiempo libre. A media mañana, comenzaremos la visita de una de las reservas naturales más importantes de Oriente Medio. Estamos en el desierto de Lawrence de Arabia. La visita dura dos horas, y se realiza en peculiares vehículos 4 x 4 conducidos por beduinos (6 personas por coche), consiste en una pequeña incursión en el paisaje lunar de este desierto. En nuestro paseo observaremos las maravillas que ha hecho la naturaleza y la erosión con las rocas y la arena. Famoso también en el cine, con rodajes de películas enigmáticas, como Lawrence de Arabia o últimamente The Martian. Al finalizar la visita, traslado a Aqaba. Tiempo libre. Cena y alojamiento.

Día 8 AQABA - MAR MUERTO

Desayuno. Traslado al Mar Muerto. Tiempo libre para baño y barros. Cena y alojamiento.

Día 9 MAR MUERTO

Día Libre. Estancia en el hotel en régimen de Media Pensión. Posibilidad de hacer excursiones opcionales.

Día 10 MAR MUERTO - AMMAN - VUELO CIUDAD DE ORIGEN

A la hora convenida traslado del hotel de Mar Muerto al aeropuerto de Amman para tomar el vuelo de regreso a ciudad de origen.

ALOJAMIENTOS PREVISTOS O SIMILARES



SERVICIOS

Incluido en el precio

- Vuelo internacional desde Madrid, con Turkish Airlines en clase turista
- Tasas aéreas
- Traslado y visitas en privado
- Alojamiento en los hoteles previstos o similares en régimen de Media Pensión
- 7 días con guía de habla hispana para las visitas
- Entrada de todos los lugares indicados en el itinerario
- 2 horas en Beduin Pick Up en Wadi Rum
- Seguro de viaje

Servicios no incluidos

- Visado de Jordania actualmente gratuito para personas de nacionalidad no restringida, con estancia mínima en el país de 48 horas/02 noches
- Almuerzos, bebidas y extras no mencionadas en el incluye

- Cena especial de fin de año en Petra (aprox. entre 75 USD y 100 USD por persona)
- Gastos y extras personales
- Cualquier gasto no mencionado en el apartado incluye